



Eine Massenfahrt zum Eiswettlauf
Nach amerikanischem Vorbild wurde zum erstenmal bei der am 28. Dezember in Berlin abgehaltenen Werbeveranstaltung des Brandenburgischen Eissportverbandes durchgeführt. Wir zeigen den Start zum 1500-Meter-Lauf, in dem Müller (weißer Sweater) vom Berliner Sp.-Cl. überraschend Siegert.



Hertha-B. S. C. gegen Teplice F. C.
Das Spiel des Berliner Meisters Hertha-B. S. C. gegen den Teplicer Fußballclub 08, das am ersten Feiertag in Berlin ausgetragen wurde, endete unentschieden 2:2. Dieses Ergebnis ist für die deutsche Mannschaft um so ehrenvoller, als die Tschechen als eine der stärksten Berufsspielmannschaften des Kontinents gelten. — In unserem Bild hat sich der Teplicer Torwart auf den Ball geworfen, ein Hertha-Spieler sperrt.



Hoovers Südamerika-Reise
Bei der Verbesserung der Beziehungen zwischen den Vereinigten Staaten und Latein-Amerika diente, brachte dem künftigen Präsidenten überall herzliche Aufnahme. Unser Bild zeigt den feierlichen Empfang in Santiago, der Hauptstadt von Chile.



Zeremonie-Weihen in Spanien
König Alfonso von Spanien weihte förmlich das neue Waffenmuseum in Madrid ein.



Eine neue Einsturzdisaster in Frankreich
 ereignete sich am 24. Dezember in Saumur, wo ein aus dem Gelände der Kanonierkompanie errichteter Beton-Neubau von 80 Metern Länge und 20 Metern Höhe einstürzte und 20 Arbeiter unter sich begrub. Acht Tote und fünf Verletzte sind die Opfer dieses neuen Einsturzglücks.



Den Opfern der Ruhrbesetzung
den am Ostermontagabend 1923 von den Franzosen erschossenen 18 französischen Arbeitern, wurde auf ihrer Begräbnisstätte in Eiffel ein Denkmal gesetzt.